

# Träume erreichen

Von Sen-San

## Kapitel 1: One Piece

Endlich scheint die Sonne wieder. Nach dem heftigen Sturm, der noch vor wenigen Minuten heftigst getobt hat, ist endlich die Sonne herausgekommen. Noch ist zwar die dunkle Wolkendecke zu sehen, aber die Sonne kämpft sich durch die dicke Schicht und gewinnt immer mehr die Oberhand.

Am Horizont ragt etwas aus dem Wasser. Es ist eine Insel. Nami ordnet an, direkt dort hin zu segeln. Während sie der Insel immer näher kommen, sehen sie wie groß die Insel eigentlich ist. Nichts Außergewöhnliches. Normalerweise sind alle Inseln auf der Grand Line besonders, aber diese sieht aus wie eine aus den anderen Meeren.

Dennoch ist ein Landgang genau das Richtige. Nach so langer Zeit endlich mal wieder festen Boden unter den Füßen. Endlich mal wieder durch die Gegend rennen und sich richtig austoben. Endlich Land.

Die Vorräte sind zwar noch nicht zu Ende, aber es schadet nicht, wieder die Vorratskammer etwas aufzufüllen. So gehen alle Mitglieder an Land. Zorro wirft noch den Anker ins Wasser und folgt seinen Freunden auch gleich.

Beim einem der Bäume, die nahe dem Strand stehen, ist etwas eingraviert. Aber die Schrift kann niemand lesen. So bittet Chopper Robin das zu entziffern. Vielleicht kann sie es entziffern. Und tatsächlich, sie kann es.

“Ihr habt es geschafft. Hier findet ihr meinen Schatz. Geht in die große Höhle und eure Augen glitzern.“ las sie vor.

“In die Höhle?“ fragte Ruffy unwissend.

“In der Mitte der Insel scheint eine Höhle zu sein. Ich habe den Eingang gesehen als wir einige Meter vom Strand waren.“ grübelte Nami.

“Dann mal LOS!“ rief Ruffy voller Freude.

Es dauerte etwa 20 Minuten bis sie am Berg in der Mitte der Insel ankamen. Es folgte eine schwierige Kletterpartie bis zum Eingang. Dennoch schafften sie es ohne große Mühe bis dort hin.

Vor Eingang versammelt standen alle da. Die Aussicht war überwältigend. Ruffy aber konnte nur an den Schatz und den damit verbundenen Titel denken. Endlich sollte sein Traum wahr werden. Endlich.

Vorsichtig betraten alle die Höhle. Nur leider konnte Ruffy nicht so ruhig bleiben wie seine Freunde. So rannte er kurz nachdem sie in der Höhle waren, voraus. Nami brüllte ihm noch hinterher er solle gefälligst warten. Aber ihre Worte trafen auf taube Ohren.

Den anderen blieb nichts anderes übrig als ihm zu folgen. Aber sie hatten Zeit. Falls Fallen aufgestellt waren, würde er sie schon entschärfen. Ganz sicher. Aus den tieferen Bereichen der Höhle waren Geräusche zu vernehmen.

Es hörte sich an als hätte ihr Käpt´n einige Fallen entdeckt. Als die restliche Crew daran vorbeiging, sahen sie Kugeln und Speere auf dem Boden liegen. Das waren ganz sicher die Fallen. Wie gut, dass Ruffy schon hier war.

Keine 20 Meter weiter sahen sie dann den Rücken des Gummimenschen. Warum ist er stehen geblieben? Egal warum, sie würden es eh gleich wissen. Sie erreichten Ruffy und sahen in die Richtung in die auch der Käpt´n schaute.

Sie konnten ihren Augen kaum glauben. Dort lagen riesige Berge an Gold, Silber, Diamanten, Rubinen und anderen Schmuckstücken von erheblichem Wert. In der Mitte der Bergen aus Gold, steckte ein Holzstiel. An dessen oberen Ende war ein schwarzes Tuch angebracht. Auf dem Tuch war ein Totenkopf abgebildet.

Es war die Flagge von Gold Roger. Nun gab es keinen Zweifel mehr. Das war eindeutig das One Piece. Ruffy´s Traum, das One Piece zu finden und Piratenkönig zu werden, ist nun endlich wahr geworden. Er ist der erste, der nach Gold Roger, das One Piece gefunden hat.

So unendlich viele Piraten haben ihr Leben für diesen Schatz gelassen und so viele riskieren ihr Leben dafür. Für diesen einen Moment. Für diesen Schatz. Für diesen einen Titel. Aber nur Ruffy und seine Mannschaft hat es geschafft. Nur er kann sich Piratenkönig nennen. Zum ersten mal seit so langer Zeit. Endlich.

Die Freude über den Fund steckte nun auch seine Mannschaft an. Freudentänze waren das Ergebnis. Nami rannte zu dem Gold, nahm die Hände voll und warf es in die Luft. Ein Regen aus Goldstücken fiel auf sie herab. Sie hatten es geschafft. Sie waren die ersten, die das One Piece, den größten Schatz aller Zeiten, gefunden hatten. Was für ein Gefühl!

Langsam beruhigten sie sich und fingen an, den Schatz nach unten zu transportieren und in ihr Schiff zu verladen. Aber wie sollten sie den anderen Menschen beweisen, dass es wirklich das One Piece war? Eigentlich könnte das jeder behaupten. Aber wie sollten die anderen das glauben?

Robin ging zu einer Kiste, die ebenfalls verladen wurde. Vor der Kiste hing ein Schloss. Robin rief Nami zu sich und bat diese das Schloss zu knacken. Für eine frühere Diebin ein Kinderspiel. In Null Komma Nichts war die Kiste vom lästigen Schloss befreit.

“Nun wollen wir mal sehen, was da drin ist.” meinte Robin schlicht und öffnete die Kiste.

In ihr lag eine Rolle Papier. Vorsichtig nahm die Archäologin das Papier in die Hand und öffnete es. Dort stand etwas geschrieben. Wie an dem Baum konnte es keiner lesen. Keiner außer Robin.

“Was steht da Robin?” wollte Nami wissen.

“ONE PIECE! Ihr habt es gefunden. So seid glücklich und lebt in Reichtum. Vergesst aber eure Erfahrungen nicht. Sie sind mehr wert als jeder Schatz der Welt.

Gol D. Roger“

Die Worte One Piece und Gol D. Roger konnte man ohne Probleme lesen. Nur der Rest war in einer Schrift geschrieben, die heute nur noch wenige entziffern können.

Das war der Beweis! Gold Roger’s Unterschrift war unverkennbar. Jeder, der vor seinem Tod lebte, kennt diese Unterschrift. Nachmachen ist so gut wie unmöglich. Nur mit einer originalen Unterschrift ist eine Kopie möglich. Und die Briefe und andere Werke mit seiner Unterschrift werden von der Marine verwahrt.

Die Sonne beginnt langsam sich zu setzen und im Meer zu verschwinden. Ruffy und Nami baden eine ganze Weile im Goldhaufen bis es Abendessen gibt.